



L'EDITO

Chère Saint-Claïroise, cher Saint-Claïrois,

J'espère que vous avez passé un bel été. Nous avons eu des périodes très chaudes avec des vigilances orange canicule. L'ilot de fraîcheur a été remis en marche sur la place du 8 mai à ces occasions afin que vous puissiez vous rafraîchir aux heures les plus chaudes, de 16H à 20H par cycle de 10mn toutes les demi-heures.

Le 1er juillet nous avons accueilli un nouveau cuisinier Franck, nous lui souhaitons la bienvenue. L'équipe de cuisine est maintenant composée de 3 personnes, Laurent le chef cuisinier, Dani et Franck. Ils ont pu produire pour le centre de loisirs, le portage de repas et le foyer des personnes âgées dès le 15 juillet dans les nouveaux locaux de la cuisine centrale.

Depuis la mi-août nous préparons la rentrée scolaire avec l'ouverture de la nouvelle école du Parc et son inauguration avec les portes ouvertes le samedi 31 août. Lundi 2 septembre, c'est avec un grand plaisir et une certaine émotion que nous avons accueillis les 191 enfants dans cette nouvelle école. Nous souhaitons une bonne rentrée scolaire à tous les jeunes.

Depuis le 1er septembre, la communauté de communes a mis en place le ramassage des Ordures Ménagères Résiduels tous les 15 jours pour les zones pavillonnaires le vendredi des semaines paires. Le ramassage des bacs jaunes du tri reste tous les 15 jours, les lundis des semaines paires également. Nous maintenons le ramassage en porte à porte du verre les premiers mardis de chaque mois jusqu'à la fin de l'année. A compter du 1er janvier 2025, la communauté de communes mettra en place des bornes à verre sur plusieurs emplacements. Nous vous relayerons l'information via nos différents moyens de communication.

2025 sera l'année du recensement pour la commune, à cette occasion nous recruterons des agents de recensement. Restez à l'écoute, les informations arriveront prochainement.

Dans cette lettre, nous aborderons le réseau de transport en commun Le 37 qui vous offre la possibilité de faire appel au TAD zonal et au TAD ACCESS. Le TAD ACCESS est une solution efficace pour les personnes âgées et les personnes en situation de handicap pour se déplacer sur tout le territoire. N'hésitez pas à contacter la communauté de communes ou à vous rendre dans leurs locaux pour y avoir accès !

Je vous souhaite à tous un beau mois de septembre et espère vous retrouver lors des journées européennes du patrimoine pour (re)découvrir notre belle commune lors d'une randonnée animée !

Sandrine LECOUTRE, Maire

Atelier nutrition avec le CCAS : jeudi 26 septembre à
17h30 au foyer Georges Nemoz.
Inscription au 06 21 34 02 07 ou par email :
ccas@mairie-stclairdurhone.com

L'ACTU





Vous connaissiez les TPR, réseau de transport en commun de la Communauté de Communes Entre Bièvre et Rhône, il évolue et devient : le 37. Celui-ci couvre désormais les 37 communes du territoire grâce à l'implantation de nouvelles lignes régulières et de nouveaux services de transport à la demande (TAD).



3 lignes régulières :

- la **ligne A** qui évolue avec un nouveau tracé et de nouveaux horaires ;
- La nouvelle **ligne B** qui relie la gare routière de Beaurepaire à la gare SNCF du Péage-de-Roussillon ;
- Et la nouvelle **ligne C** qui assure une desserte plus fine de l'agglomération roussillonnaise.

Retrouvez toutes les informations concernant ces lignes sur : <https://www.reseau-le37.fr/>



TAD, le transport à la demande :

Deux types de transports à la demande, celui dit "zonal" qui assure une couverture des 37 communes d'Entre Bièvre et Rhône et le TAD ACCESS destiné aux personnes âgées et/ou à mobilité réduite et s'étend sur l'ensemble du territoire.

Le **TAD ZONAL** est un bus à la demande c'est-à-dire que vous le réservez en avance pour un trajet particulier entre un arrêt et un point d'intérêt (retrouvez la carte avec tous les arrêts et points d'intérêts sur le site internet ou dans le guide pratique).

Par exemple : sur Saint-Clair-du-Rhône, Glay et Prailles disposent d'un arrêt TAD ZONAL vous permettant de vous rendre à Vernioz, Saint-Alban-du-Rhône, dans le centre de Saint-Clair-du-Rhône ou même à Varambon ou encore à Clonas-sur-Varèze, à la Médiathèque de Saint-Maurice-l'Exil ou encore à la gare du Péage-de-Roussillon.

Celui-ci coûte le même prix qu'un trajet en bus sur une ligne classique.

Le **TAD ACCESS**, lui, est un service de transport à la demande en porte-à-porte réservé aux personnes de plus de 75 ans, bénéficiaires de l'Allocation Personnalisée d'Autonomie et les possesseurs d'une Carte Mobilité Inclusion avec mention d'Invalidité ou Stationnement.

Celui-ci fonctionne du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h. Une réelle opportunité pour trouver de l'indépendance tout en sécurité.

Allez récupérer votre carte PASS ACCESS en vous inscrivant au point de vente EBER à St-Maurice-l'Exil / Beaurepaire ou par e-mail : inscriptions@reseau-le37.fr

Comment réserver le TAD ZONAL ou le TAD ACCESS ?

Vous pouvez réserver par téléphone au **0 800 00 17 79** ou sur le site internet : reseau-le37.fr à partir de 15 jours avant le déplacement et jusqu'à la veille avant 17h au plus tard (le vendredi pour un trajet le lundi suivant).

Le trajet vous est confirmé la veille de votre trajet entre 17h et 18h.



INAUGURATION DE L'ÉCOLE DU PARC

Et ses portes ouvertes



Samedi 31 août, l'école du Parc a été inaugurée.

Cette toute nouvelle école écoresponsable a pu voir le jour grâce aux financeurs : l'Europe, la Région Auvergne-Rhône-Alpes, le Département de l'Isère, l'État et la Communauté de Communes Entre Bièvre et Rhône. Pour célébrer cette ouverture, la commune a fait appel au traiteur 4S qui a préparé un buffet fraicheur aux invités avec une vue magnifique sur le Pilat depuis la cour de récréation élémentaire. L'après-midi, vous avez pu visiter l'école lors des portes ouvertes en compagnie des élus du Conseil Municipal.

Et le lundi 02 septembre, les enfants qui avaient déjà visité l'école en juillet, ont pu investir les lieux et les nouveaux bancs de l'école !

Nous souhaitons une belle rentrée scolaire à tous les enfants, que cette nouvelle école réunisse tous les ingrédients pour garantir un environnement sain et propice à l'apprentissage.



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Cofinancé par
l'Union européenne



NOUVELLE CUISINE CENTRALE, NOUVELLE ÉQUIPE

Rencontrez le nouveau chef de cuisine et les deux nouveaux cuisiniers qui régaleront les papilles de vos enfants, parents et grands-parents

Le 31 juillet dernier, le chef de la cuisine, Jean-Yves Chatelin est parti à la retraite. Nous lui souhaitons de profiter de cette nouvelle vie !

Aux commandes maintenant : Laurent Sénechal. Employé à la cuisine depuis 2016. Il est secondé par Dani et Franck.

Dani Lindor a travaillé en tant que traiteur et cheffe à domicile, elle a commencé le 1er février dans l'ancienne cuisine mais a rapidement pris ses repères dans les nouveaux locaux.

Et Franck Franco a débuté le 1er juillet directement dans la nouvelle cuisine. Riche d'une expérience à la cuisine centrale de Vénissieux avec ses 5600 couverts jour, il est prêt à retrouver une cuisine à taille humaine.

Au programme :

- Préparer les repas pour le portage de repas qui compte 31 consommateurs.
- Cuisiner de bons petits plats avec des ingrédients locaux (préparés par l'association RéColTer à St Prim) pour les enfants des écoles primaires de la commune. Dans l'école du parc, les élémentaires, et les enfants de l'ACCRO pendant les vacances scolaires, auront accès à un buffet leur permettant d'acquérir plus d'autonomie sur le service de leur assiette.
- Enfin, continuer à régaler les résidents du foyer pour personnes âgées, Le Clariana. Les cuisiniers ont quitté les locaux du Clariana mais ce n'est pas pour autant qu'ils vont cesser de ravir les papilles des habitants du foyer !





L'AGENDA

JOURNÉE EUROPÉENNE DU PATRIMOINE RANDONNÉE ANIMÉE



Dimanche 22 septembre à 10h
Au départ de la Mairie

A l'occasion de la journée européenne du patrimoine, la commune organise une randonnée animée.

Une belle opportunité pour découvrir le patrimoine de Saint-Clair-du-Rhône, la faune et la flore de notre territoire mais également d'en apprendre plus sur le Pilat, les Alpes ou encore le Rhône que vous pourrez admirer sur les hauteurs de la ville.

Cette randonnée gratuite sera animée par Gin'Steve. Celle-ci prendra fin à la Madone avec un pique-nique tiré du sac pour partager un moment ensemble afin d'échanger.

Vous pourrez ensuite vous rendre au foyer Georges Nemoz pour en apprendre plus sur le patrimoine et l'histoire de Saint-Clair-du-Rhône avec l'association 1804 Saint-Clair Patrimoine.

GRATUIT

Renseignements :
06 15 38 49 42



LE MUSICAL "ET DIEU CRÉA LA VOIX"

Samedi 05 octobre à 20h30
à la Salle de Spectacles

Philippe Roche enflammera la scène de Saint Clair du Rhône avec son spectacle "Et Dieu créa la voix".

Qu'est-ce qui est plus passionnant qu'un performer vocal doté d'un humour à l'efficacité redoutable ? Le même artiste qui, au travers de « La Voix » du premier cri de l'homme à aujourd'hui, vient vous raconter son histoire. Ce qu'il aime, c'est donner de la voix. Et surtout en rire.

Dans un spectacle d'humour musical, Philippe, ce chanteur capable de reprendre n'importe quelle voix, vous fera en plus découvrir les secrets de cet organe si quotidien... Avec bien des révélations sur le vôtre ! Dieu créa... La voix en 7 jours. A vous d'en découvrir le résultat...

Billetterie sur place. Règlement espèces ou chèque

Tarif : 15€ / - de 12 ans : 12€ / - de 6 ans : gratuit

Réservation par téléphone : 04 74 56 43 15
(sur les horaires d'ouverture de la mairie)
ou par email

contact@mairie-stclairdurhone.com



SALON DU BIEN-ÊTRE DU COMITÉ DES FÊTES

Samedi 28 septembre de 14h à 18h
& dimanche 29 septembre de 10h à 18h
Espace Jean Fournet

Produits bio, soins, nature, évasion, beauté, santé... tous les acteurs de votre bien-être vous donnent rendez-vous sur leur stand, lors d'ateliers et/ou de conférences pour une rentrée en douceur.

Ateliers et conférences gratuites.

Consultez le programme via ce QR Code :



LE RC RHODANIEN ÉTOFFE SA SECTION FÉMININE

En plus de l'équipe U15 F, une équipe U18F est créée cette saison 2024/25.

Vous êtes intéressée ? Contactez-les au :
07 83 47 38 05



VIE ASSOCIATIVE



STAGE : PAIN AU LEVAIN

Samedi 21 septembre de 14h30 à 17h30
Maison Fleuret

Apprenez à fabriquer votre propre pain au levain avec l'association Econsience - animé par Alice Mardirossian.

Inscription obligatoire au 06 95 22 16 69
ou alice@agitatricedepapilles.com

Tarif : 30 €



LIBRE EXPRESSION

Par la liste "Vivre en harmonie à Saint Clair du Rhône" M. DESSEIGNET Frédéric, M. REYNAUD Claude, Mme QUAY Martine, M. FAURITE Sylvain, Mme. MEHIDI Kadija et M. BELANTIN Julien.



Retrouvez-nous sur
facebook.

Vivre en Harmonie
à Saint Clair du Rhône



vivreenharmonie2020@gmail.com

